

未来を創るこどもたちのために

「楽しく学ぶ学校！」

校訓 「強く 正しく 睦ましく」



いしわら

全校児童数685名

学校がすき！友達がすき！先生がすき！

石原小学校 学校便り

令和5年12月21日配付
1月号地域版

※石原小学校は今年度151年目を迎えました。
改めてこれから歴史を作って参ります。

1月の生活目標

感謝の気持ちをつたえよう
元気なあいさつ（旗当番、スクールガード）
心をこめていただきます 手洗い消毒

明けましておめでとうございます 2024年

いつも石原小学校の教育活動に御協力いただき感謝申し上げます。令和6年2024年が明けました。昨年12月1日の「石原小教育フェスタ」では274名のたくさんの来場がありました。保護者・地域・卒業生などたくさんの皆様に教育活動を見ていただきました。これからさらに実践を重ねて「楽しく学ぶ学校」を目指していこうと思っています。今年もどうぞよろしくお願ひします。



音楽鑑賞会

12月11日12日コルデイス・ムジカのみなさんが弦楽5重奏のアンサンブルを全学年に披露してくださいました。コロナ禍で4年ぶりの音楽鑑賞会です。これは文化庁芸術鑑賞プログラムです。指揮者の増田さんの楽器の紹介や曲の意味の説明を交えてわかりやすく親しみやすい選曲でとても楽しかったです。

保護者のみなさんにも聞いていただきましたが感想として「楽しい音楽の説明があってわかりやすかった。学校でクラシックの調べが聞けて心が豊かになった」と言った声が聞かれました。

全学年ですこしづつ曲を変えて演奏し、4年生は「僕らがつなぐ物語の演奏と一緒に歌うことができました。少しの時間ですが楽しい鑑賞会になりました。コルデイスムジカのみなさんありがとうございました。



持久走大会頑張りました



12月5日と12月8日、蚕業試験場跡地広場で持久走大会が行われました。12月5日は肌寒い中でしたが、1, 2, 3, 5, 6年生が元気にスタートしました。インフルエンザで延期になった4年生も12月8日元気にスタートしました。今回の大会をもって蚕業試験場跡地広場での開催は最後です。令和6年4月からは、広場にいいよ「子育て支援関連施設」ができるようです。

たくさんの保護者の皆様に応援に来てくださいました。子供たちは寒空の中でも最後まで頑張って元気に走っていました。ありがとうございました。

1月の主な行事予定 ※12月21日現在予定変更する場合があります。

日	曜	行事予定
1	月	元日 冬季休業日
2	火	
3	水	
4	木	
5	金	
6	土	
7	日	熊谷市成人式
8	月	成人の日
9	火	後期後半開始 給食あり 3時間13:00下校
10	水	委員会 琴体験4年
11	木	小6テスト 小5検証テスト
12	金	学校保健員会 PTA役員会
13	土	
14	日	
15	月	くまなび
16	火	CRT標準学力テスト
17	水	クラブ 3年クラブ見学 琴体験5年
18	木	
19	金	社会科見学5年
20	土	
21	日	
22	月	くまなび
23	火	2年生活科見学
24	水	琴体験4年 スクールガード感謝の会 一斉下校 全校5時間
25	木	
26	金	教育相談日 5時間
27	土	妻沼駅伝
28	日	
29	月	くまなび
30	火	熊谷教育会議 スクールカウンセラー
31	水	新入生入学説明会



小6テスト
市内の6年生が一斉に学力調査を行います。結果でどのくらいの位置にいるかをお知らせします。



小5検証問題テスト
来年全国学力調査を受ける5年生が全国学力の問題に取り組みます。

5年社会科見学
本庄のアイス工場や水工場に行きます。
入学説明会
新1年生の説明会と物品販売があります。

琴体験
4年5年が和楽器の体験を行います。

※学校ホームページもご覧ください。毎日更新中です。

2月のおもな予定
6日 全校朝会 7日 委員会 9日 6年授業参観日 13日 6年薬物乱用防止教室
15日 1~5年分散参観日 16日 消防署現地訓練 PTA役員会 20日 6年 社会科見学
21日 教育相談日 27日 教育相談

Zoomでの交流（石原学）



12月1日にも行いましたが、4年生は石原学の学習で熊谷うちわ祭りの発表を他校と交流して伝える授業を行いました。

- 相手校
- 4年1組 秩父市立花の木小学校
 - 4年2組 秩父市立花の木小学校
 - 4年3組 小川町立緑が丘小学校
 - 4年4組 狭山市立御狩場小学校

石原小からはうちわ祭りのことについて発表しました。相手校は秩父夜祭や和紙のなどを話してくれました。

リモートですが、子供たちにとっては違う学校と触れ合うことは刺激があり、相手に一生懸命伝えようとしていました。石原小学校では、こういった取り組みは1クラスだけでなく学年全体で取り組みます。

4年生にとって貴重な経験になるとともに、発表する力をつける機会になっています。今後とも続けていきたいと思っています。